



Intimae™ Omega Berry

Hydration from the Inside Out

A Promising Alternative for Skin/ Tissue Hydration and Vaginal Dryness

SUMMARY

There are many causes of skin and mucosal membrane dryness- especially as we age and skin begins to lose its elasticity and ability to hold moisture. Rich with antioxidants, vitamins A and E, and Omegas, Sea Buckthorn Oil works to restore and regenerate epithelial integrity from the inside out. The fatty acids found within this superfruit offer a vast range of health benefits and are highly valued by both the biomedical community and the cosmetic industry. Not only does Sea Buckthorn oil contain essential Omega's 3, 6 and 9 it is also a rich source of Omega 7's making it a beneficial supplement for skin and mucous membrane health.

Intimae™ OMEGA BERRY sources premium Himalayan Turkestanica Sea Buckthorn, using the most effective CO2 extraction technology to ensure the highest concentration of nutrients are preserved. Intimae™ OMEGA BERRY Sea Buckthorn softgels are also double tested by independent laboratories to ensure nutrient efficacy.

Benefits of Omega 7:

- Boosting collagen production
- Enhancing the skin's ability to retain moisture
- Helps to improve vaginal dryness
- Helps to protect against oxidative damage
- Rejuvenates skin cell membranes
- Protects against sun damage and environmental stress



Dosage

2 capsules per day (orally). For best results take consistently for a minimum of 90 days to allow OMEGA BERRY to nourish the mucous membranes of the vaginal lining.

Discussion

Sea Buckthorn oil contains many bioactive compounds providing key building blocks for tissue regeneration. It can help to combat wrinkles, dryness, loss of skin elasticity, and other symptoms of aging, dehydrated skin. Oleic acid is an omega-7 fatty acid rarely found in food sources, but sea buckthorn oil is one of the richest sources of omega 7 benefits. Oleic acid can help to lower cholesterol, reduce inflammation, and improve cardiac function not to mention clinical studies of oleic acid have shown beneficial effects on lipids, lipoproteins, dry eyes and tissue integrity. In addition, sea buckthorn oil may demonstrate beneficial effects on vaginal health, making it a safe and natural approach for mucous membrane health and vaginal atrophy for women who cannot take estrogen.

MEDICINAL INGREDIENTS

Sea Buckthorn (Hippophae rhamnoides- seed oil).....	500mg
Oleic Acid.....	83mg
Linoleic Acid.....	15mg

NON-MEDICINAL INGREDIENTS

Soft Gel (Non-GMO Starch, Glycerin, Carrageenan, Sorbitol, Water).

INTIMAE™ OMEGA BERRY SEA BUCKTHORN OIL:

- Pure, unadulterated premium Himalayan sea buckthorn seed oil
- Turkestanica Sea Buckthorn contains a high concentration of omega 7.
- USDA organic, cruelty-free and vegan
- Sustainable Hand-harvested, wild-growing berries
- Supercritical CO2 extracted (clean and eco-friendly)

Intimae^{MC} Omega Berry

L'hydratation de l'intérieur

Une autre solution, prometteuse, pour régénérer la peau et remédier à la sécheresse vaginale.

RÉSUMÉ

Il existe de nombreuses causes à la sécheresse des tissus et des muqueuses, surtout lorsque nous prenons de l'âge et que la peau commence à perdre son élasticité et sa capacité de conserver son hydratation. Riche en antioxydants, en vitamines A et E et en acides omégas, l'huile d'argousier restaure et régénère de l'intérieur l'intégrité du tissu épithélial. Les acides gras contenus dans ce superfruit offrent un vaste éventail de bienfaits pour la santé et sont vivement préconisés tant par le milieu biomédical que par l'industrie cosmétique. L'huile d'argousier contient non seulement les acides essentiels omégas 3,6 et 9, mais elle est aussi une riche source d'acide oméga 7, ce qui en fait un supplément bénéfique pour la santé de la peau et des muqueuses.

Intimae^{MC} OMEGA BERRY contient de l'argousier Turkestanica de l'Himalaya de première qualité extrait par CO2 grâce à la technologie la plus efficace qui soit pour assurer la préservation de la concentration la plus élevée de nutriments. Les gélules molles d'huile d'argousier Intimae^{MC} OMEGA BERRY font aussi l'objet d'une double évaluation par des laboratoires indépendants pour assurer l'efficacité de leurs nutriments.

Les bienfaits des omégas 7 :

- Stimulent la production de collagène
- Améliorent la capacité de la peau de conserver son niveau d'hydratation
- Aident à remédier à la sécheresse vaginale
- Aident à protéger des dommages oxydatifs
- Régénèrent les membranes cellulaires de la peau
- Protègent des dommages du soleil et du stress environnemental



Posologie

2 capsules par jour (par voie orale). Pour des résultats optimaux, prendre régulièrement pendant un minimum de 90 jours pour permettre à OMEGA BERRY de nourrir les muqueuses des parois du vagin.

Discussion

L'huile d'argousier contient nombre de composés bioactifs qui jouent un rôle fondamental pour la régénération des tissus. Elle peut aider à combattre les rides, la sécheresse, la perte d'élasticité de la peau et d'autres symptômes de la vieillesse ainsi que la déshydratation cutanée. L'acide oléique est un acide gras oméga 7 que l'on trouve rarement dans les aliments, mais l'huile d'argousier est l'une des sources les plus riches en oméga 7. L'acide oléique peut aider à abaisser le cholestérol, à réduire l'inflammation et à améliorer la fonction cardiaque, sans mentionner les études cliniques sur l'acide oléique qui ont montré ses effets bénéfiques sur les lipides, les lipoprotéines, la sécheresse oculaire et l'intégrité des tissus. De plus, l'huile d'argousier peut avoir des effets bénéfiques sur la santé vaginale, ce qui en fait un remède naturel et sécuritaire pour les muqueuses et les femmes atteintes d'atrophie vaginale qui ne peuvent pas prendre d'oestrogène.

INGRÉDIENTS MÉDICINAUX

Argousier (Hippophae rhamnoides- huile de graubes).....	500mg
D'acide Oléique.....	83mg
D'acide Linoléique.....	15mg

INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX

Gel mou (amidon sans OGM, glycérine, carraghénane, sorbitol, eau).

Huile d'argousier Intimae^{MC} OMEGA BERRY :

- Huile de graine d'argousier de l'Himalaya de première qualité, pure, non dénaturée
- L'argousier Turkestanica contient une forte concentration d'oméga 7.
- Certifiée biologique par l'USDA, non testée sur les animaux et végétalienne
- Baies sauvages récoltées à la main de façon durable
- Extraction supercritique au CO2 (propre et écologique)